
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 29 DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 
QUATRO. 

Aos vinte nove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 

ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, 

denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n2 305, com a presença de 

todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen 

Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em 

conformidade com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, 
findada a fase de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos 

senhores vereadores: 12 Indicação n2 02/2024. Autoria do vereador José Fábio dos Santos. 22 

Indicação n2 04/2024. Autoria da Vereadora Flávia Porto da Mota Vasconcelos. Matérias Vindas 

do Poder Executivo Municipal.12 Projeto de Lei 497/2024. Autoria o Poder Municipal a abrir 

crédito especial e dá outras providencias. " Uso de Tribuna: Fez uso da palavra o Vereador 

Douglas Brasileira da Silva, após cumprimentar a todos, solicitou uma indicação que fosse 

encaminhado para o Tribunal de Justiça para efetivar um Juiz(a), para manter na cidade desta 

forma agilizar os serviços. A segunda indicação para ter guarda municipal no parque da cidade, 

por ter algumas crianças de porte maior e estar vandalizado aquele lugar. Em seguida fez uso 

da palavra a Vereadora Flávia Porto da Mota Vasconcelos, após cumprimentar a todos, falou 
sobre sua indicação do recapeamento nas Ruas Pedro Pedrossian, Aroeira e a demais ruas que 
tem necessidades, acredita ter as chuvas minimizadas da para voltar os trabalhos. Convidou a 
todos para participarem de um almoço beneficente no dia 19 de maio no salão paroquial, todos 
na luta contra câncer. Solicitou que possa ser impresso todos os convite e projeto que chegaram 

para nós Vereadores (as) e deixar uma cópia no seu gabinete. Finalizou desejado a todos uma 

excelente noite. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, início 

cumprimentado a todos, vem fazer uma reclamação, precisamos dar andamento nos projetos 

que chegam nessa casa, tem projetos que já tem alguns dias que está aqui, até o momento não 
entra na pauta. Vereadora Veraluce dos Santos, início cumprimento a todos presente. Alguns 
tempos a atrás nos vereadores pedimos para o prefeito e gerente de obra que limpasse os lotes 
que fosse do poder público, estive olhado e vi que esta sendo feito o serviço, parabéns prefeito 

e secretário de obras. E o recapeamento foram todos os vereadores que pediram, e está sendo 
feito, parabéns prefeito. Estive em visita no assentamento hoje, e via que está tudo em ordem, 

os remédios da farmácia, as estradas, nos vereadores temos que fiscalizar, finalizou convidados 
a todos para almoço em prol da Fernanda, que está em tratamento de câncer, no dia 19 de maio 
no salão paroquial. Vereador Francisco Deuzimar Lima, inicio falando só cumprimentar a fala do 
Vereador Douglas, conforme a sua opinião, peço a todos que faça uma indicação para que 
sonora tenha duas varas, se nós tivemos vara de segunda estancia, sonora sempre terá um juiz 
que permaneça no município. Ordem do dia: 12 Moção Aplauso n2 1/2024. Autoria Vereadora 
Flávia Porto da Mota Vasconcelos. Aprovada por Unanimidade. 22 Projeto de Lei 496/2024. 
Autoriza o Poder Executivo a firmar termo de contribuição com Conselho Comunitário de 
Segurança de Sonora- CONSEG, e dá outras providencias". Aprovado por unanimidade 
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Explicações Pessoais: Fez uso da palavra o Vereador Alex Campos, após cumprimentar a todos 
e a quem nos assistem pelas redes sócias, falou que na .quarta-feira passada tivermos uma 
reunião no pantanal muito produtiva, com a diretoria da ENGIE e o representante do IBAMA, 
essa reunião é para levantar os problemas principalmente dos ribeirinhos, para que todos 
fiquem seguros a pauta foi que no passado pedimos uma saída de emergência, para ser todos 
identificados com placas, foram levantados a questão sobre o lixo, a Prefeitura faz a parte dela 
mandando o caminhão todas semana. O IBAMA, levantou uma situação que deveria fazer uma 
guarita, para orientar os turistas que visitam o local. E sobre o projeto da saúde bucal, era para 
entrar para leitura hoje, mas detectamos algumas coisas que tem que fazer alteração, e 
acreditamos que na próxima semana o pessoal venha esclarecer essa situação, que vai ser muito 
importante. Fez um pedido que o correio coloque mais um carteiro a disposição de Sonora, 
devido a grande movimentação de entregas de encomendas e precisa de um para ajudar, e fiz 
duas indicações uma para fazer a recuperação da estrada do pantanal e a outra é da estrada do 
parque novo horizonte que recupere aquela estrada. Finalizou um boa noite. Vereador Dalmi 
Alves, início cumprimentado a todos presente em nome do presidente, cumprimentou as 
pessoas que nos assistem pelas redes sócias. Parabenizo a vereadora Flavia, pela moção de 
aplauso, para associação dos autista, bem como da Indicação apresentada pelo Vereador Fábio 
Sinuca, para melhoria do Parque Novo Horizonte, disse ter feito um oficio destinado a Gerencia 
de Obras, onde foi dito que essa semana vai solucionar o problema, bem como da indicação do 
Vereador Alex. E na semana passada tivemos um evento a respeito do transporte escolar e que 
atende o parque novo horizonte e nossa cidade e junto com o oficio da limpeza do parque 
solicitamos juntos a manutenção da estrada que dá acesso ao pantanal. Hoje aprovamos um 
projeto que destina recurso ao conselho de segurança, parabenizo o executivo pela essa 
iniciativa. Para finalizar quero convidar a população para participar do almoço beneficente em 
prol a Fernanda, vamos ajudar essa cidadã sonorense, um boa noite a todos. Em seguida fez uso 
da palavra o Vereador Douglas Brasileiro, da Silva, Agradeceu a O Vereador Deuzimar pelas 
palavras sobre o que eu quis dizer ao Presidente. Solicitou encaminhar um oficio para a atual 
Gerente de Saúde, para que revesse o horário de retorno de Campo Grande para Sonora do 
ônibus, da saúde que o horário é limitado a quatro da tarde, é oriente os pacientes qual é o 
horário limite para consulta. Sobre a indicação que fez, para colocar guarda na praça para 

guardar nosso patrimônio público. O projeto que não foi colocado para leitura, amanhã vai 

observar e vai estar reavaliando, peço ajuda dos colegas que se interessarem. Finalizou desejado 

um boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra Vereadora Flavia Porto da Mota 

Vasconcelos, inicio falando que é uma emoção muito grande estar contribuindo com a Moção 
de Aplauso, que vem para homenagear essas mães, mostrar para nossa sociedade que nossas 
crianças merecem muito mais. Convidou a todos a participarem do almoço beneficente para 
ajudar no tratamento da Fernanda. Finalizou desejando uma excelente semana a todos. Em 
seguida fez uso da palavra o Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, início cumprimentando a 
todos, quero aproveitar a oportunidade e falar para o Vereador Alex, que a ENGIE tem uma 
grande participação no Município, eu tenho certeza que eles vão atender vocês para melhorar. 

Quero agradecer o Presidente da Comissão do projeto 496, esse projeto que veio para conselho 
de segurança, de muita importância, finalizou agradecendo a presença de todos. Em seguida fez 
uso da palavra a Vereadora Veraluce dos Santos Dantas Santos, venho falar de uma indicação 
da Casa da Passagem que fez e até o momento não foi atendida. Solicitou um oficio direcionado 
a Gerente Calinca, que nos disponibiliza um numero de telefone para quando precisar, ter 
alguém para ajudar quem precisa naquele momento. Finalizou convidando a todos a colaborar 
e participar do almoço beneficente para ajudar a Fernanda . Em seguida fez uso da palavra o 
Veread r Francisco De zimar Lima, início cumprimentado a todos em nome do Presidente 
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Jansen, parabenizou a Vereadora Flávia pela Moção de Aplauso, comunga da fala do vereador 
Alex, e parabeniza a empresa ENGIE e ao IBAMA , pela reunião realizada na comunidade 
ribeirinha do pantanal. Comunga das indicações do Vereador Fabio e Vereador Alex, em relação 
a recuperação das estradas, solicitou que incluía a recuperação da Sete Placas. Na quinta feira, 
passada tivemos a posse no fórum da Drg Camila, a nova juíza de Sonora, e as pessoas que 

tiveram a palavras, falaram do servidor Portela, que está desde do início no Fórum de Sonora, 
gostaria de uma indicação para dar título para ele de Cidadão Sonorense. No dia 19 de maio 
vamos ter um almoço beneficente no salão paroquial em prol da Fernanda, finalizar 
agradecendo a Deus, por mais uma semana. Vereador Jose Fabio dos Santos, cumprimentou a 
todos, em nome do Presidente Jansen, em relação as falas de hoje aonde citaram seu nome 
quer agradecer a todos, quero cumprimentar e contribuir com a fala do Vereador Alex, no 
mandato passado do atual gestor entregou em mãos um plano de contingência, quando estava 
na Secretária de Defesa Civil, para contribuir com aquela comunidade. Na semana passada fez 
uma indicação que está sendo analisada pelo jurídico, em questão das estradas que passa o 
transporte escolar, acredito que o executivo junto com a Secretaria de Obras possa dar a 
manutenção nessas estradas. Fico feliz de ouvir do Vereador Dalmi, que vai atender o Parque 
Novo Horizonte, e chegando a festa da cidade que o mesmo seja comtemplando com mesmo 
cuidado que está tendo na cidade, finalizou agradecendo a todos desejando uma excelente 
semana. Em suas considerações o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, 
parabenizou o Doutor Sérgio Fernandes Martins desembargador, pelo segundo gabinete de 
integração de Sonora, aonde ele empossou a Juíza Titular Drg Camila Neves, entregou a reforma 
do fórum, entregou o certificado da família acolhedora ao Prefeito Municipal de Sonora e 
parabenizou o Prefeito estendendo os parabéns para os nobres edis, citou que ele já foi 
Vereador e sabe da importância do Vereador para cidade, parabenizou todos os Vereadores (as) 
pelas indicações e projetos que vem de encontro com nossa cidade, em relação as comissão 
disse ao Vereador Joaquim, que todos os integrantes estão trabalhado com bastante 
responsabilidades, tem projetos que não consegue liberar de imediato eles tem que estudar e 
após emitir seu parecer os projetos. Convidou toda a população para o almoço beneficente 
em prol da Fernanda, vai ser dia 19 de maio no salão paroquial. Finalizou agradecendo a 
presença de todos. E nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador 
Laudir Abreu da Rosa Junior, 1° Secretário, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e se 
aprovada, vai assinada por mim e pelo Presidente • 
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